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Hallo Leute ,

Was können wir von 2009 erwarten in punkto HM?
2008 war anfangs noch voller Hoffnung ,aber am Ende ein Desaster.....nichts rausgekommen
1000er grosse Sprüchklopfer und letztendlich nichts....nichts.....
Habe gerade in einer Zeitung gelesen was es für neue Sachen in der Medizin/Forschung
gibt...ich sage euch verrückte Sachen Stammzellen hin und her ware Wunder......aber
nichtssssssssss für Haare verdamt nochmal.Man kann Organe mit stammzellen züchten,man
kann schon fast Blinde zum sehen bringen,man kann ein kaputtes Herz wieder reparieren,man
kann sogar alzheimer heilen...u.s.w............aber man kann nicht nicht beschiesene Haare aus
dem beschienen Kopf wachsen lassen...ich kriege die Krise.
Sicherlich sagt jetzt der eine oder andere...aber das ist doch nicht so einfach....ja...bla...bla
....aber es ist ja auch nicht einfach Organe mit stammzellen zu züchten ,blinde zum sehen zu
bringen..aber es geht verdammt noch mal.....

Wünsche noch allen einen schönen Tag!!!!
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